

DES MOTS ...

Pour l'année nouvelle!





texte peinture Catherine Menoud, assistante pastorale à Genève Un prêtre en activité à Genève

> Projet soutenu par l'Equipe Pastorale du Vicariat de l'Eglise catholique romaine à Genève

J'AI RENCONTRÉ L'ANGE DE L'ANNÉE NOUVELLE

Ciel qui pointe l'espace, maîtrisé par une ligne horizontale qui apaise.

Sable qui reflète l'or, soufflé comme par une vague tranquille qui ouvre un chemin.

Pétris de la même poussière, la marche lente des mages s'accorde avec la stabilité de l'ange.

Traits contrastés entre le monde du fini et celui de l'infini, entre la recherche insatiable de l'homme et la présence rassurante du divin.

Proximité du visible et de l'invisible pour grandir en humanité.

Parcours du temps pour guérir et sauver parcours du moment pour croire et espérer Parcours à venir pour vous souhaiter la bonne année.

QUE DIEU VOUS BÉNISSE ET VOUS GARDE!